



# Protestan en Oaxaca por falta de agua en hospital del Issste

El inmueble, un “foco de infección”: derechohabientes y trabajadores

**JORGE A. PÉREZ ALFONSO**  
CORRESPONSAL  
OAXACA, OAX.

Trabajadores y derechohabientes del Hospital Regional Presidente Juárez del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste) se manifestaron ayer por la falta de agua potable en el nosocomio, el cual tiene 280 camas censables. Aseguraron que al carecer del líquido, el inmueble se ha convertido en un foco de infección.

Personal médico, de cocina, así como familiares de enfermos, protestaron en el acceso del hospital y exigieron la presencia del director, Emanuel de Jesús Cortés Santiago, quien según los inconformes debe dar la cara por ser el responsable de la clínica y de lo que ahí ocurre.

Empleados del nosocomio afirmaron haber recibido indicaciones de no tomar líquidos, pues los sanitarios no hay agua; tampoco pueden lavarse las manos, por lo que las enfermeras usan gel antibacterial. Revelaron que en la cocina no hay agua apta para manipular alimentos lo que podría provocar enfermedades entre los pacientes internados y ya lo hicieron saber a los directivos, quienes no les han hecho caso.

Agregaron que la cisterna de la clínica no se ha lavado en mucho tiempo, y el agua que contiene está sucia y además se le aplica cloro, lo que viola la norma hospitalaria.



Familiares de internos señalaron que los baños del hospital de tercer nivel están sucios, la mayor parte del tiempo por la falta de agua.

Reprocharon que cobran las cuotas a los derechohabientes, pero éstos no pueden utilizar los baños del sanatorio y que por ese motivo hay pacientes que no se ha bañado durante cinco días.

Los parientes de los enfermos

▲ Usuarios y personal médico y administrativo del Hospital Regional Presidente Juárez del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, ayer durante una manifestación en la capital oaxaqueña. Foto Jorge A. Pérez Alfonso

afirmaron que los gobiernos federal y estatal no cumplen con su trabajo, pues el gobierno de Oaxaca da excusas para no atender el problema de la falta de líquido.

Cuestionaron que sí hay recursos para dotar agua a las decenas de hoteles ubicados en la capital oaxaqueña, y también para las actuales campañas políticas.